



## 2学期始業式 学校長の話

皆さん、おはようございます。充実した夏休みを送ることができましたか。この夏休みは、パリオリンピックで日本人選手がたくさん金メダルを取りましたね。一生懸命がんばる姿は、私たちに勇気と感動を与えてくれました。また、宮崎県沖を震源とする震度6弱の地震がありました。お盆の頃には、南海トラフ大地震注意報が出て、本当に大地震がきたらどうしようかと考えた人もいると思います。いろいろなことがあった夏休みでしたが、皆さんの夏休みはどうだったのか、クラスで先生や友達と話してみてください。

余談ですが、校長先生は、この夏、犬を飼いました。「くろまめ」という名前をつけました。まだ、小さくてかわいいです。家族が一人増えたので、楽しく過ごしています。

さて、笑顔の花を咲かせるために、宮園小学校で目指す3つの子供の姿を、知っていますか。「考え、踏み出す子」「思いやる子」「たくましい子」の3つです。4月の始めにお話した3つの「あ」は、この3つの子供像を育てるために必要なものでした。今日は、3つの子供像についてお話しします。

1つ目は、「考え、踏み出す子」です。これを一番がんばってほしいと思っています。宮園小学校の皆さんは、素直で優しく、決められたことややらなければならないことを、しっかりと行うことができます。2学期は、それにプラスして、笑顔いっぱいの学校にするため、クラスをもっとよくするため、今よりもっと自分を高めるために「考え、踏み出して」みましょう。1学期に校長室の前にポストを置きました。すると、何人かの子供たちから意見が出されました。宮園小学校をよくするために

- ・言葉遣いに気を付ける。
- ・ふわふわ言葉を使う。
- ・廊下は右側を歩く。
- ・みんなで仲良く助け合う。

という意見です。きっとこの子供たちは、すでに言葉遣いに気を付けたり、廊下は右側を歩いたり、みんなで仲良く助け合う行動をしてくれたりしていると思います。自分から「考え、踏み出す子」が増えると、もっと宮園小学校が素敵な学校になると思います。

2つ目は、「思いやる子」です。夏休みに、6年生の2人が「森町いじめ撲滅サミット」に出席しました。宮園小学校では、「誰に対しても優しい気持ちで関わり、笑顔いっぱいの学校にしたい。」という思いを込めて、「笑顔・優しさ100点満点 あいさつ広げる仲間の輪」というスローガンを発表しました。学校は、集団で生活をする場です。お互いの立場を考えて、思いやりで生活できると誰もが安心して過ごすことができると思います。

3つ目は、「たくましい子」です。2学期は、運動会や持久走記録会など全力で運動する機会がたくさんあります。体も鍛ええるとそれにつられて、心もたくましくなっていきます。楽しく運動することを通して、「たくましい子」になってほしいと思います。

2学期も笑顔の花をいっぱい咲かせられるように頑張ってください。



# 1学期学校評価 アンケート結果



令和7年度 重点目標★				
	アンケート項目	児童	保護者	教職員
1	学校の勉強が分かっている。	95%	79%	76%
2	★よりよい方法を試しながら課題に取り組む。(90%)	92%		71%
3	★自分の学びを振り返る。(90%)	88%		81%
4	家庭学習に毎日きちんと取り組んでいる(☆校区一貫)(90%)	93%	83%	81%
5	読書を楽しんでいる(☆校区一貫)	81%	41%	76%
6	外国語活動や外国語科の時間を楽しんでいる(☆校区一貫)	91%		
7	約束を守った生活ができている(☆校区一貫)	92%	74%	90%
8	誰にでも進んであいさつする(☆校区一貫)(93%)	87%	56%	86%
9	共感的に子どもを理解し、子どもの見取りをすることができる	95%	97%	95%
10	履き物をそろえている(☆校区一貫)	94%	35%	100%
11	学校が楽しいと感じている(93%)	95%	91%	95%
12	食後、歯磨きをしている。(☆校区一貫)	97%	86%	86%
13	「早寝・早起き・朝ごはん」など、規則正しい生活を心掛ける。(校区一貫)	90%	81%	
14	★自分の自慢をたくさん見付ける(85%)	84%		67%
15	★何事にも自分から挑戦する(90%)	89%		81%
16	★自分が決めた目標に向かってあきらめずに最後まで取り組む。(90%)	94%		95%
17	安心安全な環境や対策を整備している	98%	96%	100%
18	保護者や地域の方に学校、学年の様子などの情報公開をよく行っている		89%	90%
19	地域の教育力を生かし、地域ぐるみで子どもたちを育てている		90%	100%
20	児童が主体的に取り組むために、単元構想を工夫することができたか。			81%
21	児童は、授業の終わりに学習の振り返りを行うことができたか。			71%
22	「考え、議論する道徳授業」をするために、教材や発問を工夫できたか。			57%

2学期、これらの数値がさらに上昇するように、職員で共通理解しながら指導・支援を行っていきます。

## 保護者からの御意見

まだまだ暑いため、熱中症対策が心配です。	宮園小学区は歩く距離が長く、登下校時に対策が必要となります。これまで各家庭で冷汗グッズや日傘等を用意していただき学校としても大変助かっています。9月も猛暑が予想されます。引き続き対策をお願いします。
雨の日の送迎で、農園前駐車場の出入りが危ないので、何か対策をしてほしいです。	現在、農園前駐車場は、学校職員及び給食業者の駐車場として使用しており、保護者の方にはそれ以外のスペースに駐車をお願いしています。今年度、雨の日の混雑を受け、使い勝手が向上するようにと、PTAから教育委員会に直接要望を出しています。それでも全員が停めるスペースがない駐車場のため、送迎の時間帯をずらすなどして、譲り合って使用していただく形となります。御不便をお掛けしますが、御理解・御協力をお願いします。
先生方の子供への目差しや御配慮に感謝しております。	温かいお言葉ありがとうございます。お子様が前向きになれる指導・声掛けを、職員全員で行っていきます。